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第 165回 東京エリア Debian勉強会 2018年 8月

1 最近のDebian関連のミーティング報告
dictoss

1.1 第 164回東京エリア Debian勉強会

2018年 6月 16日 (土)に第 164回東京エリア Debian勉強会を開催しました。会場は東銀座にある朝日ネットさ

んをお借りして行いました。参加者は 11名でした。

セミナーは dictossさんによる「salsaと東京エリア debian勉強会のWeb/原稿システムの仕組み」の発表を行い

ました。

「salsaと東京エリア debian勉強会のWeb/原稿システムの仕組み 」の発表では、aliothサーバを停止するために

後継となる「salsa」サーバの運用を開始したこと、salsaは gitlabというアプリケーションを用いたサーバで CD/CI

機能も利用できること、東京エリア Debian勉強会の gitリポジトリを aliothから salsaへ移行するときに知見を共

有しました。

そのほか、各自持ち寄った課題をハックしました。

1.2 Debian / Ubuntu ユーザーミートアップ in 札幌 2018.07

2018年 7月 6日 (金)に Debian / Ubuntu ユーザーミートアップ in 札幌 2018.07を開催しました。会場は、イン

フィニットループ様の会議室をお借りして行いました。参加者は東京から参加した方が 2名、札幌の方が 3名の計 5

名でした。

発表は dictossさんの「Debianで自宅にリモート接続 / OpenVPN編」と yy y ja jpさんの「Debian で Atom、

Debian で Visual Studio Code」の 2つを発表しました。

dictossさんの OpenVPNの話では VPNの説明、Debianのバージョンごとのパッケージの差異、自宅からリモー

ト接続するための設定を説明しました。

yy y ja jpさんの Atomと Visual Studio Codeの話では、Atomと Visual Studio Codeの Debianパッケージン

グ化の作業状況、Debianでパッケージするときに必要な知識となるライセンスやバグ報告の仕方を説明しました。

セミナーを通して質疑応答や各自抱えている課題を話し合い、参加者の方と交流を深めました。

1.3 OSC 2018 Hokkaido

2018年 7月 6日 (金)、2018年 7月 7日 (土)の日程で、OSC 2018 Hokkaidoが札幌コンベンションセンターで開

催されました。OSC 2018 Hokkaidoのイベント参加者数は、7月 6日 (金)が 80名、7月 7日 (土)が 650名でした

（OSC事務局発表値）。

Debian JP／東京エリア Debian勉強会 & 関西 Debian勉強会は 7月 7日の 2日目に OSC 2018 Hokkaidoに合

同でブース展示およびセミナー発表を出展しました。
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展示ブースは 54名の方に来ていただきました*1。ブース来訪者の方と交流し、Debianの利用状況、身近にDebian

に関して情報交換する人がいるか、困っていることの共有、Debian JPメンバーが提供するインターネットの窓口の

紹介等を行いました。

セミナーは uwabamiさんによる「Debian Updates & Random Topics」の発表を行いました。Debianの基礎知

識や最近の状況、今後のイベント予定などを説明しました。参加者は 8名でした。

そのほかイベントに参加している出展団体の方、イベントに参加している方々、学生の方々と交流を深めました。

*1 https://twitter.com/dictoss/status/1015405777505271808

3

https://twitter.com/dictoss/status/1015405777505271808


第 165回 東京エリア Debian勉強会 2018年 8月

2 事前課題
dictoss

今回の事前課題は以下です。

1. Hack Timeは何をしますか

2. DebConf18に参加しましたか

この課題に対して提出いただいた内容は以下です。

2.1 koedoyoshida

1. (回答なし)

2. 台湾の会場に行った

2.2 ysaito

1. kubernetes の構築

2. 参加していない

2.3 Marc Dequénes (Duck)

1. 遅くなったパカジングと bug triage

2. 台湾の会場に行った

2.4 bringer1092

1. 現地レポート

2. 台湾の会場に行った

2.5 tyamadajp

1. SDR（ソフトウェア無線）で遊べるように環境構築を

色々する

2. 参加していない

2.6 yy y ja jp

1. パッケージ更新

2. 台湾の会場に行った

2.7 henrich

1. (回答なし)

2. 台湾の会場に行った

2.8 mkouhei

1. (回答なし)

2. 参加していない

2.9 kenhys

1. (回答なし)

2. 台湾の会場に行った

2.10 dictoss

1. kFreeBSDの FTBFSつぶし

2. 台湾の会場に行った
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第 165回 東京エリア Debian勉強会 2018年 8月

3 DebConf18参加報告
DebConf18に参加した方々
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第 165回 東京エリア Debian勉強会 2018年 8月

4 メモ
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